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Montage- und Betriebsanleitung

Pflegetipps

Bodenablauf

Kunststoff/Edelstahl

Main drain

plastic/stainless steel

Bodenablauf
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Montage und Betriebsanleitung:

Um ein Verschmutzen der Edelstahlgewinde bzw. des Bodenablauftopfes zu vermeiden, sind diese

während des Betonierens mit dem beiliegenden, selbstklebenden Bauschutz abzudecken.

Der Ablauftopf kann nun am vorgesehenen Platz in der Bodenplatte einbetoniert werden.

Achtung auf eine evt. Bodenisolierung (z.B. Neptun Iso Massiv Hakenfalzplatten).

Sollten trotz dieser Maßnahmen Gewinde verschmutzt werden, so sind diese mittels eines Gewinde-

schneiders M 6/III zu reinigen.

Die Folie bzw. das Vlies ist für die Schraubendurchführung mittels Lochstanzer zu entfernen, damit

überschüssige Folie nicht im Gewinde verrieben wird.

Bei der Montage des Bodenablaufes ist zu beachten, dass ein allseitiges Gefälle zu demselben in der

Bodenplatte vorgesehen wird. Ebenso ist bei der Einbautiefe die evt. nachträgliche Anbringung einer

Bodenisolierung einzurechnen.

Bei einer späteren Folienverlegung ist darauf zu achten, dass keine Überlappung im Bereich des Bo-

denablaufes entsteht.

Betriebsanleitung Bodenablauf V.20181018

Pflegehinweise:

Um Ihren Neptun Bodenablauf in bestem Zustand zu halten verwenden Sie bitte keine scheuernden

und scharfen Reinigungsmittel. Wir empfehlen für die Frühjahrsreinigung Neptun Randrein bzw. Nep-

tun Badrein. Zur Nachbehandlung bzw. „Imprägnierung“ empfehlen wir Neptun Algizid 2000.

3

4

5

6

8

7

9

1

1 packaging, 2 operating instructions (no picture), 3 built-in pot, 

4 flange, 5 gasket, 6 screws for flange mounting (6 pieces), 

7 cover plate, 8 screws for panel fixing (2 pieces)

9 building protection

Packungsinhalt / Package-content:

1 Verpackung, 2 Betriebsanleitung (o.A.), 3 Einbautopf, 4 Flansch, 

5 Dichtung, 6 Schrauben zur Flanschbefestigung (6 Stk.), 

7 Abdeckblende, 8 Schrauben zur Blendenbefestigung (2 Stk.), 

9 Bauschutz
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Installation- and operating instructions:

To avoid contamination of the stainless steel threads and the floor drain pot, you have to cover them

with the enclosed, self-adhesive building protection.

The drain pot can then be concreted in the for this purpose provided base plate. 

Pay attention to a possible floor insulation. (for example Neptun ISO-Massiv Hackenfalzplatten)

If there are, despite these measures, contaminations of the threads, they have to be cleaned with the

thread cutter M6/III. 

The film or fleece respectively must be removed for the screw passage with the help of a hole punch,

so that surplus film cannot be grinded down in the thread.

When installing the floor drain, pay attention that there is an all-round gradient provided for it in the

base plate. Furthermore make sure that regarding the mounting depth you consider a possible later

attachment of  a floor insulation.

When laying a film later, pay attention that there is no overlap in the area of the floor drain.

Betriebsanleitung Bodenablauf V.20181018

Service instructions:

To keep your Neptun main drain in good condition, don`t use abrasive and acute cleansing agents.

For the spring cleaning we recommend Neptun Randrein as well as Neptun Badrein

As after-treatment and „impregnation“ we recommend Neptun Algizid 2000

Abdeckblende

Cover plateBeckenboden

Base plate

Einbautopf

main drain body

Dichtung 

self-adhesive gasket

Einbauskizze / Installation draft:

Flansch

Flange
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Diese Anleitung ist sorfgfältig zu lesen und für spätere Bezugnahme aufzubewahren.

These instructions must be read carefully and kept for future reference.

Queste istruzioni devono essere lette con cura e conservati per riferimento futuro.

Ces instructions doivent être lues attentivement et conservés pour référence future.

Estas instrucciones deben leerse con cuidado y guardarlas para futuras.

www.neptun-int.com

Ihr Neptun Fachhändler:

Your Neptun specialist supplier:

Druck- und Satzfehler vorbehalten. Kein Anspruch auf Vollständigkeit. Technische Änderungen vorbehalten.

Printing errors and error rate reserved. No demanding on completeness. Technical changes reserved.

Betriebsanleitung Bodenablauf V.20181018
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